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 ACTA Nº 1143 (Sesión Nº 22 de 2021) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 29 de junio de 2021 en la que participaron los capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito, 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie,  
Juan Palma González, y 
Pedro Santander Molina, quien ingresa a las 17:30, 
René Venegas Velásquez 
 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
 
  
Tabla 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1142. 
2. Trabajo interno Capítulo Académico. 
3. Jerarquización profesor Eduardo Muñoz Cartagena, Instituto de Química de la Facultad de 

Ciencias. 

4. Varios 
 
1. Lectura y aprobación del acta N°1142. 

  

-       Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1142) con modificaciones. 

 

 
2. Trabajo interno Capítulo. 

  

Proyecto creación Centro de acción climática 

El presidente informa que la Secretaría General solicitó al CA un informe con su parecer sobre la 

propuesta de creación del Centro de Acción Climática. A la solicitud se acompañaron la propuesta de 

creación del Centro y su Reglamento. Se revisan los artículos de los Estatutos Generales que definen 

los Centros en la PUCV (artículos 77 y 96). Se solicitarán los informes emitidos por los diferentes 

organismos de la Universidad acerca de la propuesta. Adicionalmente, el CA invitará a los 

proponentes para que puedan exponer el proyecto y respondan consultas específicas de parte de los 
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y las Capitulares. Para la revisión de la propuesta y elaboración del informe se conforma una Comisión 

conformada por los capitulares Mónica Castro, Juan Carlos Magunacelaya, Pedro Santander y René 

Venegas. Adicionalmente, se acuerda que todos los capitulares analicen la propuesta y entreguen sus 

observaciones a la comisión. 

 

 

3. Jerarquización profesor Eduardo Muñoz Cartagena, Instituto de Química de la Facultad de 

Ciencias. 

  

El Presidente presenta al profesor en base al formulario de jerarquización. Posteriormente, la 

Secretaria Capitular da lectura a los siguientes documentos: i) notificación anterior de marzo de 2015, 

ii) informe de la Comisión de jerarquización de la Facultad de Ciencias, y iii) carta del Decano de la 

Facultad de Ciencias. Ambas instancias proponen la promoción del profesor Eduardo Muñoz 

Cartagena a la jerarquía de profesor Titular, en conformidad con las disposiciones del Reglamento de 

Personal Académico. 

  

A las 16:40 horas el profesor Muñoz es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor expone 

sobre su experiencia en docencia, investigación y gestión, como profesor Adjunto, en el Instituto de 

Química. Luego de su exposición responde las consultas formuladas por los y las Capitulares. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor 

Muñoz y deciden, por mayoría reglamentaria, promoverlo a la jerarquía de profesor Titular. 

 

 

4. Varios 

  

- El Presidente informa que se comunicó telefónicamente con el Decano de la Facultad de 

Filosofía y Educación para darle a conocer el contexto y las razones de la devolución de los 

antecedentes de una profesora de la Escuela de Pedagogía. Posteriormente, se le envió a él una 

carta formal con esta resolución con copia a la Directora de esa Unidad académica.  

 

- Se le solicita a la Capitular Sylvia Arriagada que entregue sus impresiones de su participación, en 

representación del CA, en la celebración presencial del Día del Sagrado Corazón, actividad 

efectuada el viernes 11 de junio. Se le agradece a la Capitular su disposición. 

 

- La Capitular Sylvia Arriagada informa que se reunió con Plan Maestro, quienes le presentaron la 

última versión del plano de las nuevas dependencias del CA. 
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- El Capitular René Venegas plantea la necesidad de analizar los proyectos que en cada disciplina 

son considerados equivalentes a los proyectos Fondecyt. Propone consultar a los directores de 

UA sobre estos proyectos. Se propone que este tema sea tratado posteriormente, como un tema 

independiente, debido a su importancia y complejidades asociadas. 

 

 

Siendo las 18:30 horas finaliza la sesión. 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE         MARCO CISTERNAS VEGA 
                         Secretaria                            Presidente 
 
 
 
   EDUARDO CAAMAÑO ROJAS                            PEDRO SANTANDER MOLINA 
 
 
 
 
 
MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
 
 
 
 
         JUAN PALMA GONZÁLEZ                                   RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ  
 
 
 
 
 

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE 
 

 


